

〈新規採用教員紹介〉

繋がり

ひびき高校 日浦 百理

本年度より新規採用教員として、ひびき高校に赴任しました。常勤講師の頃から含めると、ひびき高校での勤務は今年で五年目になります。

私は自然豊かな佐賀県の伊万里で生まれ育ちました。高校の書道部の先輩が大学生活について楽しそうに語られていたのがきっかけで、福岡教育大学に進学しました。大学では書をとにも学ぶ仲間が増え、朝方まで一緒に書を書いたり、個展巡りに出かけたりと、とても充実した日々を過ごしました。楽しい時やきつい時、頼ることができるのは大学の友人です。

また、様々な縁や繋がりがあり、今の自分がいます。小学生から中学生の間に通った書道教室の先生、高校の書道部の恩師、大学の先生や仲間、常勤講師に導いてくださった先輩、教員の良さを気付かせてくれた生徒、励まし応援してくださった先生方、振り返るとたくさんの方々に支えられ、導いていただいていたことに改めて気付き、感謝しても足りないくらいです。現在も新規採用教員の同期や研修などに際し、お世話になっている先生方に恵まれながら多くのことを学ばせていただいています。

たくさんの方々に出会いながら今の自分がある、という感謝の気持ち忘れず、ひびき高校やこれからの勤務地で自身の経験や学びを還元できるような自己研鑽を積んでいきたいと思えます。これからもよろしくお願いたします。

